

TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP ZAKAT USAHA PETERNAKAN AYAM PEDAGING

(Studi Ternak Ayam di Kp.Asem Ds.Kubang Kec.Sukamulya Kab.Tangerang-Banten)

SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Syariah (S.H) pada Jurusan Hukum Ekonomi Syariah

Fakultas Syariah

Institut Agama Islam Negeri

Sultan Maulana Hasanuddin Banten



Oleh:

RAHMAWATI

NIM : 131300581

**FAKULTAS SYARI'AH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

2017 M/1438 H

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum dan diajukan pada Jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulisan orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar keserjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 27 April 2017



Rahmawati
131300581

ABSTRAK

Nama : **Rahmawati**, NIM: 131300581 Judul Skripsi : *Tinjauan Hukum Islam Terhadap Zakat Usaha Ayam Pedaging* (Studi Ternak Ayam Kp. Asem Ds. Kubang Kec. Sukamulya Kab. Tangerang-Banten).

Zakat adalah suatu kewajiban bagi umat Islam yang telah diterapkan dalam Al-Qur'an, Sunnah dan Ijma' para Ulama. Zakat merupakan salah satu rukun islam yang selalu disebutkan sejajar dengan Shalat. Inilah yang menunjukkan betapa pentingnya zakat sebagai salah satu rukun Islam. Namun pada kenyataannya tidak demikian, karena ternyata ada Usaha Peternakan Ayam yang dijual tidak sesuai dengan perhitungan Zakatnya, melainkan Ia mengeluarkan zakatnya berupa Sodaqah kepada warga setiap Ia memanen Ayam tersebut. Sejatinya usaha peternakan ayam tersebut mengeluarkan zakatnya sesuai dengan kadar dan ketentuan hukum Islam sebagaimana mestinya. Karena dalam perhitungannya sudah masuk kedalam syarat untuk membayar zakat.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana pengelolaan dan pendistribusian zakat usaha peternakan ayam pedaging?. 2). Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap zakat usaha peternakan ayam pedaging?

Penelitian ini bertujuan untuk 1). Mengetahui pengelolaan dan pendistribusian zakat usaha peternakan ayam pedaging. 2). Mengetahui tinjauan hukum Islam terhadap zakat usaha ayam pedaging.

Penelitian ini merupakan studi lapangan dengan menggunakan metode penelitian pustaka (library research) dan lapangan (field research). Library research dilakukan dengan menelaah dari sumber-sumber tertulis/buku yang berkaitan dengan permasalahan yang dibahas. Sedangkan field research dilakukan melalui observasi dan wawancara. Adapun pengelolaan data menggunakan metode deduktif yaitu mengumpulkan data yang berkaitan dengan masalah atau penelitian yang bersifat umum untuk kemudian ditarik kesimpulan yang bersifat umum.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah : 1). Pada dasarnya pengelolaan zakat usaha peternakan ayam pedaging yang diperjualbelikan harus dikeluarkan dari hasil keuntungan usaha jual beli ayam pedaging tersebut. Kemudian zakatnya didistribusikan kepada orang-orang yang berhak menerimanya (mustahik zakat) untuk kesejahteraan hidup mereka. 2). Menurut hukum Islam zakat usaha peternakan ayam pedaging di Kampung Asem Desa Kubang Kecamatan Sukamulya Kabupaten Tangerang-Banten belum sesuai dengan aturan dan tujuan zakat. Seharusnya peternakan ayam pedaging tersebut mengeluarkan zakatnya sesuai dengan ajaran Islam. Yakni mengeluarkan zakatnya mencapai Nishab sebesar 85 gram emas, dan kadar zakatnya 2,5%.

Nomor : Nota Dinas
Lamp. : 1 (satu) Eksemplar
Hal : **Pengajuan Ujian Munaqasyah**
a.n. Rahmawati
NIM : 131300581

Kepada Yth
Dekan Fakultas Syari'ah
IAIN SMH Banten
di
Serang

Assalamua'alaikum Wr. Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudari Rahmawati, NIM. 131300581, judul *Tinjauan Hukum Islam Terhadap Zakat Usaha Ayam Pedading (Studi Ternak Ayam di Kp. Asem. Ds. Kubang Kec. Sukamulya Kab. Tangerang-Banten)*. Diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Syari'ah Jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah IAIN SMH Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terimakasih

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 17 April 2017

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr.H.M.Syamsuddin.M.Pd.
NIP. 19550307 198003 1 003

H. Sayehu, S.Ag.,M.Kom.
NIP. 19710825 200901 1 005

TINJAUAN HUKUM ISLAM
TERHADAP ZAKAT USAHA AYAM PEDADING
(Studi Ternak Ayam di Kp. Asem. Ds. Kubang Kec. Sukamulya Kab.
Tangerang-Banten).

Oleh :

RAHMAWATI
NIM. 131300581

Menyetujui,

Pembimbing I,

Pembimbing II

Dr. H. M. Syamsuddin, M.Pd.
NIP: 19550307 198003 1 003

H. Sayehu, S.Ag., M.Kom
NIP. 19710825 200901 1 005

Mengetahui

Dekan
Fakultas Syari'ah

Ketua
Jurusan Hukum Ekonomi Syariah

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag
NIP: 19591119 199103 1 003

H. Masduki, S.Ag., M.A
NIP. 19731105 199903 2 001

PENGESAHAN

Skripsi a.n.: **Rahmawati**, NIM. 131300581, berjudul: *Tinjauan Hukum Islam Zakat Usaha Peternakan Ayam Pedaging*. (Studi Ternak Ayam diKp. Asem Ds. Kubang Kec. Sukamulya Kab. Tangerang-Banten), telah diajukan dalam sidang munaqasyah Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 27 April 2017. Skripsi ini diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (SH). Pada Fakultas Syari'ah Jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 27 April 2017

Sidang Munaqosah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr. H. Ahmad Sanusi, MA
NIP. 19780225 200801 1 009

Agung Heru Setiadi, S.Pd.I, M.Pd
NIP. 19850827 201101 1 009

Penguji I

Anggota,

Penguji II

Hj. Ida Mursidah, S.H., M.M., M.H
NIP: 19650802 199203 1 001

Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.Hi
NIP: 19710325 200312 1 001

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. H. M. Syamsuddin, M.Pd.
NIP: 19550307 198003 1 003

H. Sayehu, S.Ag., M.Kom
NIP. 19710825 200901 1 005

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamin...

Sujud syukurku, kusembahkan kepada Mu. Atastakdir Mu telah Kau jadikan aku manusia yang senantiasa berfikir, beriman dan bersabar dalam menjalankan kehidupan ini. Semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagiku untuk meraih cita-cita besarku.

Lantunan al-fatimah beriring shalawat dalam silahku merintih, menadahkan Do'a dalam syukur yang tiada terkira. Terimakasihku untukmu. Kupersembahkan sebuah karya kecil ini untuk Ayahanda (bpk. Mulyadi) dan Ibunda (ibu Partiyem) yang tercinta. Serta kakak-kakaku Haryati, Ahmad Kuswanto, Linda Winingsih, yang tiada pernah hentinya selama ini memberiku semangat, do'a, dorongan, nasihat dan kasih sayang serta pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani setiap rintangan yang ada didepanku... Ayah... Ibu... terimalah bukti kecil ini sebagai kado keseriusanku untuk membalas semua pengorbanan mu...

MOTTO

مِنْ لَكُمْ أَخْرَجْنَا وَمِمَّا كَسَبْتُمْ مَا طَيَّبْتُمْ مِنْ أَنْفِقُوا ءَامِنُوا الَّذِينَ يَتَأْتِيهَا
تُغْمِضُوا أَنْ إِلَّا بِكَ خَذِيهٍ وَلَسْتُمْ تُنْفِقُونَ مِنْهُ الْخَبِيثَ تَيْمَمُوا وَلَا الْأَرْضِ
حَمِيدٌ غَنِيٌّ اللَّهُ أَنْ وَأَعْلَمُوا فِيهِ

" Hai orang-orang yang beriman, nafkahkanlah (di jalan Allah) sebagian dari hasil usahamu yang baik-baik dan sebagian dari apa yang Kami keluarkan dari bumi untuk kamu. dan janganlah kamu memilih yang buruk-buruk lalu kamu menafkahkan daripadanya, Padahal kamu sendiri tidak mau mengambilnya melainkan dengan memincingkan mata terhadapnya. dan ketahuilah, bahwa Allah Maha Kaya lagi Maha Terpuji."

RIWAYAT HIDUP



RAHMAWATI adalah nama lengkap penulis, dilahirkan di Tangerang pada tanggal 07 Maret 1995. Anak Keempat dari tiga bersaudara yaitu pasangan dari Mulyadi bin Suwarja (alm) dengan Partiyem bin DulahAspar (alm).

Penulis lahir dari Keluarga sederhana dan Agamis, pada masa kecilnya penulis menyelesaikan Pendidikan Dasar di (SDN) Kubang I di Kecamatan Sukamulya, pada tahun 2007 lulus dari sekolah Dasar tersebut, kemudian melanjutkan sekolah pada tingkat berikutnya pada sekolah SMP Islam Al-AWWAABIIN Kubang di Kecamatan Sukamulya lulus pada tahun 2010, selanjutnya penulis masuk SMA Negeri 9 di Kronjo-Tangerang mengambil Jurusan IPA lulus pada tahun 2013 dan kuliah di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten Fakultas Syariah Jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah.

Selama menjadi Mahasiswa penulis aktif pada beberapa keorganisasian yang digeluti, yakni penulis pernah aktif di LDK (Lembaga Dakwah Kampus) menjabat sebagai anggota di Bidang kemuamalatan, pernah aktif di HMBM (Himpunan Mahasiswa Bidikmisi) sebagai anggota, dan aktif di HMJ (Himpunan Mahasiswa Jurusan) sebagai anggota.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrohim

AlhamdulillahRabbil-‘Alamin Segala puji hanyalah milik Allah SubhanahuWata’alaTuhan semesta alam. Shalawat serta salam semoga selalu tetap tercurahkan kepada manusia pilihan Nabi Muhammad SAW, beserta seluruh keluarga dan para sahabat beliau serta orang-orang yang mengikuti petunjuk beliau hingga hari kiamat.

Skripsi yang berjudul: ***“TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP ZAKAT USAHA PETERNAKAN AYAM PEDAGING”*** Alhamdulillah dapat diselesaikan sesuai rencana tanpa hambatan yang berarti. Maka penulis haturkan banyak terimakasih, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M, A., Rektor Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten lebih maju.
2. Bapak Dr. Yusuf Somawinata, M.Ag Dekan Fakultas Syariah Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah membantu dan memberikan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini dengan tulus hati.
3. Bapak H. Masduki, S.Ag.,M.A. selaku Ketua Jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syari'ah Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah meberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.
4. Bapak Dr. H. M. Syamsuddin. M.Pd. Pembimbing I yang telah memberikan nasehat, pengarahan, dan meluangkan waktunya dalam membimbing skripsi ini.
5. Bapak H. Sayehu S.Ag., M.Kom Pembimbing II yang telah memberikan nasehat, pengarahan, dan meluangkan waktunya dalam membimbing skripsi ini.

6. Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Akademik dan karyawan IAIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis Kuliah di IAIN Sultan Maulana Hasanudin Banten.
7. Teman-teman Pondok Pesantren Nailul Amanah Tengkele yang selalu mengingatkan dalam kebaikan, memberikan keceriaan, Do'a, Senyuman, dan kekuatan dalam bingkai Ukhuwah.
8. Dan kepada pihak-pihak lain yang telah begitu banyak membantu namun tidak dapat disebutkan satu perasatu.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan Berkah dan Rahmat-Nya bagi kita semua, terimakasih untuk bantuannya selama ini, semoga juga dapat menjadi amal ibadah dihadapan-Nya. Amin.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan, dan masih jauh dari kesempurnaan, keterbatasan pengetahuan, pengalaman, serta kemampuan penulis, oleh sebab itu penulis mengharap, saran dan kritik yang bersifat membangun guna mencapai kesempurnaan pada masa yang akan datang.

Akhirnya, hanya kepada Allah SWT jualah memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu skripsi ini, semoga diberikan balasan yang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya skripsi ini turut mewarnai Khazanah ilmu pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca umumnya.

Serang, 07 Maret 2017

Penulis

DAFTAR ISI

Pernyataan Keaslian Skripsi.....	iii
Abstrak.....	v
Surat Pengajuan Ujian Munaqasyah.....	vii
Persetujuan Pembimbing.....	ix
Pengesahan.....	xi
Persembahan	xiii
Motto.....	xiv
Riwayat Hidup Penulis.....	xv
Kata pengantar.....	xvii
Daftar isi.....	xix

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. perumusan Masalah.....	5
C. Tujuan Penelitian.....	5
D. Manfaat Penelitian.....	5
E. Penelitian Terdahulu yang Relevan.....	6
F. Kerangka Pemikiran.....	6
G. Metode Penelitian.....	11
H. Sistematika Pembahasan.....	12

BAB II KONDISI OBYEKTIF DESA KUBANG ASEM

A. Kondisi Geografis Desa Kubang Asem	13
B. Kondisi Demografis Lingkungan Kubang Asem	14
C. Kondisi Sosiografis Lingkungan Kubang Asem	15

BAB III TINJAUAN TEORITIS TENTANG ZAKAT

A. Pengertian Zakat dan Dasar Hukum Zakat	19
B. Rukun dan Syarat-syarat Wajib Zakat	26
C. Macam-Macam Zakat	31
D. Tujuan dan Hikmah Zakat	34

**BAB IV PENGELOLAAN ZAKAT USAHA PETERNAKAN
AYAM PEDAGING di DESA KUBANG KEC.
SUKAMULYA**

A. Pengelolaan dan Pendistribusian Zakat Usaha Peternakan Ayam Pedaging	42
B. Tinjauan Hukum Islam terhadap Zakat Usaha Peternakan Ayam Pedaging	45

BAB V PENUTUP

Kesimpulan.....	53
Saran-saran.....	53

DAFTAR PUSTAKA.....	55
----------------------------	-----------

LAMPIRAN.....	
----------------------	--